

TRIATHLON

Pluie de satisfactions sur tous les fronts de l'actualité

Comme chaque week-end, les sociétaires du Draguignan Triathlon ont fait feu de tout bois. Ainsi, samedi, à Digne, une équipe hommes de Draguignan Triathlon était représentée au départ sur la demi-finale Sud-Est du championnat de France de division 3.

Mais, cette fois-ci, la marche était trop haute. Sur une course format S sans drafting, particulièrement relevée, il n'y avait que huit places pour la finale nationale. L'équipe dracénoise se classe 25^e (sur 28) avec Félix Petit (76^e), Didier Morel (86^e), Adrien Broselin (88^e) et Jonathan Molette (103^e). Cependant, ce fut une belle expérience au niveau national pour notre équipe.

Carton plein

Par ailleurs, dimanche, lors de l'Aquathlon de Ste-Maxime, on notera une petite revanche des Dracénois qui se sont adjugé de nombreux podiums. Mer d'huile, température estivale, pas de vent, il y avait d'excellentes conditions de course pour 660 m de natation et 6,5 km de course à pied.

Félix Petit termine sixième au scratch et troisième junior. Didier Morel termine septième au scratch et troisième vétérans. De son côté, Delphine Andrieu s'adjuge la troisième place au scratch féminin.

Sur cette même course, il est à signa-



Les couleurs de Draguignan Triathlon à l'honneur à Sainte-Maxime.

(Photo J. L.)

ler Jonathan Molette (9^e au scratch, 5^e junior), Claude Gattuso (47^e au scratch), Christine Bottin (53^e) et Laurence Randoulet (54^e). Sur l'Aquathlon Jeunes (330 m natation, 1,5 km course à pied), l'avenir du club a fait parler la poudre avec la victoire au scratch pour le minime Elio Barbier alors que Gaucelin Dugardin termine à la quatrième place scratch et

troisième minime.

D'autre part, sur le 10 km de Draguignan, Quentin Gilard, 35^e au scratch (40'15) et Grégory Vanden Berghe, 138^e, (48'13) battent leur record personnel.

Enfin, au Triathlon S de Besançon, Yvan Barrot revient très satisfait de sa belle course. Il termine 98^e en 1 h 13.

J. L.